

Éric Guerber, Professeur d'histoire romaine à l'Université de Nantes, est mort ce mercredi 11 août après avoir affronté courageusement la maladie pendant près de deux ans. Agrégé d'Histoire, il fut ensuite élève de Claude Lepelley à Nanterre. Il était devenu Maître de conférences à Nantes en 1998, puis avait été promu Professeur à l'Université de Bretagne-Sud en 2005, avant de muter vers Nantes en 2012. Spécialiste de la présence romaine dans l'Orient grec, il a notamment signé des travaux sur Dion de Pruse et sur l'identité urbaine et politique des cités d'Asie mineure pendant l'Empire. Plusieurs de ses publications sont encore sous presse.

Éric Guerber était membre de notre Société, où il assumait des fonctions de correspondant.

Sylvie Pittia  
Présidente de la SoPHAU